

Ab sofort! Oberverwaltungsgericht kippt 2G-Regel im Einzelhandel

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 16. Dezember 2021 um 17:34 Uhr

Weihnachtsgeschäft gerade noch gerettet

Ab sofort! Oberverwaltungsgericht kippt 2G-Regel im Einzelhandel

Donnerstag 16. Dezember 2021 - **Lüneburg / Hannover (wbn). Das ist die Sensation des Tages. Das Oberverwaltungsgericht (OVG) in Lüneburg hat die gerade erst eingeführte 2G-Regel im Einzelhandel kassiert.**

Und zwar mit sofortiger Wirkung. Damit ist für den Einzelhandel das Weihnachtsgeschäft in der letzten Minute gerettet. Diese Regel sei nicht mit dem allgemeinen Gleichheitsgrundsatz vereinbar, heißt es in der Begründung der Richter in Lüneburg. Die "2G" stehen für geimpft oder genesen.

Fortsetzung von Seite 1

Ohnehin sei diese Maßnahme nicht notwendig. Es ist nicht das erste Mal, dass ein Verwaltungsgericht der Landesregierung in Niedersachsen in die Hand gefallen ist.